
令和 2 年度 1 月分 

 

教育・文化関係 

件 名 令和三年の成人式について 

内 容 

令和三年の成人式に参加予定だった者です。令和三年の成人式が中止となった件

について、最終的な判断を下したと考えられる白井市長にご検討していただきたい

ことがあり、この手紙を書くことにいたしました。 

緊急事態宣言が発令されるほどに新型コロナウイルスの感染者数が急速に増加し

ているということは承知しており、また、印旛地区の医療体制が「フェーズ 4」に

引き上げられたことなどの理由から中止に至ったということは承知しております。 

しかし、開催が厳しいのなら、「延期」にして、別のタイミングで、一生に一度の

成人式を消された私たちの代が集まれる機会を設けてほしいです。記念品が成人式

の代わりにはなりません。成人式は、私たちにとって一生に一度の思い出です。成

人式をかならず一月に行わなければいけないという決まりはありません。仲いい人

達で勝手に集まればいいじゃないかという意見もあると思いますが、連絡先を持っ

ていない人など、成人式だから会える人が大勢います。ぜひ令和三年の成人式延期

の検討をお願いしたいです。 

回 答 

市長への手紙をいただきありがとうございます。 

 また、成人おめでとうございます。 

 お寄せいただきました市長への手紙につきまして、回答させていただきます。 

 本来であれば、新成人の皆様にここまでの成長をお祝いし、皆様の今後の活躍を御

祈念するところでしたが、市内においても、新型コロナウイルス感染者が増加し、さ

らには、千葉県を含む１都３県に緊急事態宣言が発令される見込みとなり、今後の感

染状況が見通せない中で成人式を延期することは難しいと考え、中止という苦渋の決

断をしました。 

 新成人の皆さんの新しい門出を、ともにお祝いすることができず、大変申し訳なく

思っておりますが、新成人の皆様だけでなく保護者や関係者の皆様の命・生活を守る

ため、そして、今なお医療や介護現場で尽力されている方々のため、どうか御理解い

ただきますようお願いいたします。 

 また、成人式の中止を受けて、他の皆様からも御意見をいただいておりますので、

市として何ができるか新型コロナウイルス感染症の状況を見ながら考えていきたい

と思っております。 

 最後になりますが新成人の皆様にとりまして、今後の人生が素晴らしいものとなり

ますよう、御祈念申し上げます。 

 貴重な御意見ありがとうございました。 

 （関係課：生涯学習課） 

 

 

 



件 名 新型コロナ対策について 

内 容 

新型コロナの感染予防で、手洗いをしっかりとすることですが、子どもが通う小

中学校・幼稚園・保育園・学童のトイレや手洗い場は、ほとんどが手回し式で、石

けんできれいに洗っても、水を止める時、汚染された蛇口を触ることになります。 

地下鉄の職員さんのニュースでもあったように蛇口を感染源としてクラスターが

発生する恐れがあります。全ての蛇口を、レバー式もしくは自動に交換を希望しま

す。新型コロナウイルスだけでなく、毎年流行しているインフルエンザなどの感染

症にも有効だと思います。 

自動水栓の場合、停電や電気系統のトラブルがあると水道が使えなくなるため、

レバー式がいいと思います。 

市内全小中学校・幼稚園・保育園・学童の蛇口を改善したほうが良いと思い、市

長への手紙に投稿させて戴きました。 

予算などもあるかと思いますが、何卒ご検討よろしくお願いいたします。 

回 答 

市長への手紙をいただきありがとうございます。 

 また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。 

お寄せいただきました市長への手紙につきまして、回答させていただきます。 

 市では、子ども達の感染防止対策として、市内小中学校や保育園などに対し、手指

消毒液など衛生用品の他、換気のためのサーキュレーターなどを配布するとともに、

各施設の実情に応じて、必要な衛生用品や備品など随時購入できるようにするなど、

感染症対策に努めているところです。 

また、私立保育園等につきましても、十分な感染症対策が行えるよう衛生用品等の

購入費に対する補助金を交付し、支援をしています。 

御提案の蛇口の改善については、既に学童保育所の一部の手洗い場では、感染症対

策として、新たに自動水栓を設置しており、現在は、トイレの洋式化が遅れている桜

台小中学校の校舎、体育館及び池の上小学校の体育館並びに、多くの市民の方が利用

する各地域にある公共施設（各センター）において、トイレの洋式化と併せて手洗い

の自動水栓の設置を進めているところです。 

 その他の箇所につきましては、設置されている施設の特性や場所、利用頻度や使用

状況の他、設置条件などを確認し、改善時期や方法を検討してまいります。 

 今後も、トイレや手洗い場等を含め、施設の消毒、換気などの感染症対策に努めて

まいりますので御理解いただきますようお願いいたします。 

この度は貴重な御意見ありがとうござました。 

 （関係課：教育委員会、保育課） 

 


